Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 140 m2
Référence 83336669
Prix 449 000 €

Argenteull
Maison a vendre (95100)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Charmante maison dans le secteur pavillonnaire prisé des coteaux d'argenteuil. Le
raffinement, les détails des espaces, des matériaux ne vous laisseront pas
indifférents. Une belle entrée, un double séjour doté d'une cheminée avec insert
d'un plafond cathédrale avec puit de lumiere. La partie salon s'ouvre sur un grand

et beau jardin arboré de 540 m2. La cuisine équipée est des plus fonctionnelles.

Deux chambres de belles dimensions, grandes fenétres avec garde-corps et une |

salle d'eau complete le niveau. En semi-enterré une seconde cuisine, 2 chambres,
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une salle de bains et un toilette, ...

A combination of charm and timelessness, we invite you to discover this house in
the sought-after suburban area of coteaux d‘argenteuil. The refinement and detail
of the spaces and materials will not leave you indifferent. A beautiful entrance hall, a
double living room with fireplace and insert, a cathedral ceiling with skylight. The
living room opens onto a large 540 m2 garden planted with trees. The fully
equipped kitchen is extremely functional. Two good-sized bedrooms, large
windows with railings and a shower room complete the level. Semi-buried, a

second kitchen, 2 bedrooms, a bathroom ...

OLMETA IMMOBILIER
204, avenue Louis Pasteur - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
Contacter I'agence
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